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              本本日日ののププロロググララムム                        次次回回ののププロロググララムム

  
  
  

   

        
８８月月のの主主なな行行事事：：地地会会員員増増強強おおよよびび拡拡大大月月間間  

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
第 667 回例会報告 第 667 回例会報告 

点  鐘：城出鴻二郎会長 点  鐘：城出鴻二郎会長 

ロータリーソング：なし ロータリーソング：なし 

ゲ ス ト：なし ゲ ス ト：なし 

ビ ジ タ ー：なし ビ ジ タ ー：なし 

  

会長報告：城出鴻二郎 会長報告：城出鴻二郎 

■本日は納涼会です、時

間の許す限り、ごゆっく

りお過ごしください。 

■本日は納涼会です、時

間の許す限り、ごゆっく

りお過ごしください。 

 先ほど、理事会を開き

ました。詳細は幹事さん

からに致しますが、詳し

くは再来週の例会と致します。お陰様で、今週は少し

しのぎやすい一週間でしたが、天候不順ですから、身

体調節に気をつけましょう。円高も介入で一服のよう

ですが、どうなることやら、株価も低調のようで、こ

のままでどうなるのか心配になります。総理大臣が変

われば、気分も変わるのかと思ったりしますが、震災

にあわれている地域はそんな悠長なことは言っておれ

ない状況ですから、何とかしっかりとやってもらいた

いものです。 

 先ほど、理事会を開き
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いものです。 

■31 日にロータリー財団のセミナーがありましたの

で、時間が有れば、ご報告をいただきますが、欠席、

若しくは来週等ご都合の善い時にお話願います。今年

度１ヶ月が経ちました、ようやく私の心にロータリー

サイクルが整いつつあります。しかし、色々と纏めな

ければならない問題も多く、一層のご協力をお願いす

る次第です。 
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幹事報告：横澤 啓二 幹事報告：横澤 啓二 

■予定連絡：今週の 6 日ふれあいキャンプです。皆さ

んの参加をお願い致します。 

■予定連絡：今週の 6 日ふれあいキャンプです。皆さ

んの参加をお願い致します。 

■地区行事：7 日は国際奉仕の研究会が開かれます。

川上さんよろしくお願い致します。 

■地区行事：7 日は国際奉仕の研究会が開かれます。

川上さんよろしくお願い致します。 

■行事案内：ふれあいキャンプへの参加宜しくお願い

致します。 

■行事案内：ふれあいキャンプへの参加宜しくお願い

致します。 

森林講演で午前 11 時開催です。宜しくお願い致します。   森林講演で午前 11 時開催です。宜しくお願い致します。   

■理事会報告 ■理事会報告 

①事業計画・予算等の変更承認 ①事業計画・予算等の変更承認 

②役員委員会組織の統合承認 ②役員委員会組織の統合承認 

③山口会員 7 年在籍により 7,000 円相当記念品を贈呈 ③山口会員 7 年在籍により 7,000 円相当記念品を贈呈 

④8 月 19 日の会員卓話を大竹会員に変更 ④8 月 19 日の会員卓話を大竹会員に変更 

⑤職業分類の承認 ⑤職業分類の承認 

⑥定款は変更済。細則は別途協議。 ⑥定款は変更済。細則は別途協議。 

⑦現況報告書は 26 日が期限。 ⑦現況報告書は 26 日が期限。 

⑧長友委員長がクラブ奉仕全体を統括する ⑧長友委員長がクラブ奉仕全体を統括する 

 12 日の例会を休会とする再確認  12 日の例会を休会とする再確認 

⑨米島委員長が社会奉仕全体を統括する。 ⑨米島委員長が社会奉仕全体を統括する。 

 高校生ボランティア.

の新地町訪問：資金は

竜ケ崎 RC と分担、参

加者数を最大40名の

範囲とする。 

 高校生ボランティア.

の新地町訪問：資金は

竜ケ崎 RC と分担、参

加者数を最大40名の

範囲とする。 

    
国際奉仕委員会 国際奉仕委員会 

■■国国際際親親善善奨奨学学生生（（22000022..--0033..取取手手 RRCC））ででああっったた伊伊藤藤

廉廉ささんんがが例例会会をを訪訪問問さされれるる予予定定ににななっってておおりりまますす。。  

土土浦浦一一高高をを卒卒業業さされれたた後後東東北北大大学学工工学学部部にに入入学学。。東北

大学大学院工学研究科 都市建築学専攻･博士前期課程

修了後 Architectural Association English School（奨学生）  

AA Environment and Energy Studies(London)で語学研修。

現在はポルトガルで Ren Ito Arquiteto  ににてて活活動動中中。。  
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AA Environment and Energy Studies(London)で語学研修。

現在はポルトガルで Ren Ito Arquiteto  ににてて活活動動中中。。  

会  長：城出鴻二郎  幹 事：横澤啓二   連絡先：ＴＥＬ ０２９７－６６－３２５８ ＦＡＸ ０２９７－６６－３２８０  http://rcrc.web5.jp

事務所：〒301-0032茨城県龍ケ崎市松葉 5-12-6  例会場：〒301-0857茨城県龍ケ崎市泉町 1592-77 (ザ･ゴルフクラブ竜ケ崎) 

【会員卓話】 

大竹会員 

職業奉仕委員会 

【クラブ協議会④】 

 

クラブ会長・幹事 

http://rcrc/


本本日日ののププロロググララムム 

親睦委員会 

納涼会：毎日暑い日が続いています。今回は初めての

会場で松ケ岡に最近出店しま

した日本料理「和美」（なごみ）

で行なわれました。駐車場も広

く、こじんまりとして、とても

感じの良いお店です。今後はプライベートに是非お出

かけ下さい。 

 会長の挨拶と乾杯で

いよいよ始まりました。

参加者は若干少なめで

したがお店の規模的に

は丁度良くとても寛げ

る雰囲気を醸し出して

おりました。 

 今年の夏はこれから

が大変暑いとのこと。地

震、津波、放射能とあま

り良い話題はありませ

んでしたがこんなこと

に負けてはいられませ

ん。まだまだ、消費の閉

塞感による経済の低迷、

円高、増税、海外への事

業移転等による雇用の

悪化。不安な材料は数え

たら切りがありません。酒でも飲んでおいしい物を食

べ、スタミナと希望をつけてこの猛暑の夏を乗り切り

ましょう。 

 

社会奉仕委員会 

平成 23 年 8 月 6 日･土曜日、ふれあいキャンプが龍

ケ崎市森林公園において開催された。この事業にはジ

ュニアボランティアの生徒が中心となっていますが、

その主旨は「ボランティア体験を通じ、幼少若い時期

から活動への関心楽し

さ、福祉に対する理解」

をさせることとなって

います。今回も市長をは

じめたくさんの来賓が

お見えになり場を盛り

上げて頂きました。 

 この事業も 10 年を超える長期のプログラムとなり

ました。年々充実しつつ成長しておりますが、まだま

だ発展の余地をたくさん残しております。 

今回の福島・新地町への訪問事業。多くの子供たち

がこの事業に参加し、未曾有の災害を目の当たりにし

てそれぞれがどんな感想を持つかとても期待しており

ます。一人でも多くの参加者を募り体験できることが

今後の子供達の将来に必ずや意義のある経験として脳

裏に刻まれることでしょう。 

 

 本日出席状況 

会 員 20 名
出 席 者 9 名
出 席 免 除 者 2 名 亀尾会員 吉澤会員
(定款第9条3節a) 1 名 馬場会員

Make-up 3 名

出席率 66.67%

 

ニコニコボックス（目標額 600,000 円） 

本日 8 件 15,000 円（本年度累計 52,000 円） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

崔青花様：また、お邪魔しにきました。 

海老原会員：来週は例会お休みです。 

大竹会員：夜間例会楽しいな。 

城出会長：良い場所で納涼会楽しくやりましょう。

長友会員：納涼会楽しみましょう。 

川上会員：上着を一緒に車検に出してしまいまし

た。 

時期を見て国際奉仕予算をドルに換え

ますか ? 

横澤会員：来週は大学も夏休みです。私も再来週ま

で日本に居ません。 

米島会員：納涼会を楽しみましょう。祭りも。 

横山会員：口蹄疫で昨年は大変でした。 

ロータリー豆知識 

 

 

 

 

 

 

 

《クラブ協議会について》 

（亀尾会員）

 クラブ協議会で各委員長が、本年度の事業計画を

発表しますが、当年度をとどこおりなく進める為

に、各委員長がその責任を自認し、それを全うしな

ければなりません。  

そのためには、職務内容を熟知することが必要と

なります。会員もこの内容について理解を深めるこ

とによって、ロータリーが何であるか知る手立てと

なります。  

各委員長が発表する活動内容を理解することが、

クラブ運営に参加する事となり、クラブを盛り上げ

てゆく事になります。会員各位の努力で、城出年度

が稔り多い年度となりますように。 

例会の欠席は、水曜日 AM:10:00 までに川上副 SAA

TEL 090-3497-0383 に連絡して下さい。 

http://maps.google.com/local_url?q=http://r.tabelog.com/ibaraki/A0803/A080302/8010854/dtlrvwlst/1808100/&dq=%E5%92%8C%E7%BE%8E%E3%80%80%E9%BE%8D%E3%82%B1%E5%B4%8E%E5%B8%82&hl=ja&ie=UTF-8&fb=1&hq=%E5%92%8C%E7%BE%8E&hnear=0x60227022a73b0481:0x30a8ef1fbb8f510b,%E6%97%A5%E6%9C%AC,+%E8%8C%A8%E5%9F%8E%E7%9C%8C%E9%BE%8D%E3%82%B1%E5%B4%8E%E5%B8%82&cid=9939848415449900468&ved=0CCAQhgU&sa=X&provider=XML:kakaku-tabelog&geocode=FW9GJAId7GJbCA&ei=4ARCTs_6EKf0mAWZ06GcAw&sig2=rY__PKNioqJmGrMnvq37-g&s=ANYYN7n4XVFCGVEc8PbC-asRw7Dcd024FA�

